

笑つて楽しんだ 敬老会

秋晴れの9月15日、お年寄りを敬愛し、長寿をお祝いする敬老会が町体育館で開かれ、672人が参加しました。



結婚50周年を代表して鈴木英夫さん
ご夫婦に記念品

第25回光町老童野球大会
(40歳以上)の、準決勝、
決勝の3試合が9月15日
ボーツ公園野球場で行われ
ました。

決勝戦は光友会対東食の
対戦となり、随所に好プレー
が見られ、結果は5対0
で光友会チームが初優勝し

初V 光友会チーム

老童野球大会



最高殊勲選手
土屋文雄さん(光友会)



打撃賞
川島慎助さん(光友会)



敢闘賞
竹内康男さん(東食)

式では、向後町長が「人生を前向きに積極的に生きてほしい。来年もこの敬老会でお会いできることを楽しみにしています」と挨拶。その後長寿の方と結婚50周年を迎えた方に記念

品の贈呈がありました。小学生2人（日吉小・伊藤実希さん、白浜小・伊藤友孝君）の敬老作文の発表では、かわいい小学生の作文に目を細め熱心に聞き入っていました。

式の後は、歌謡ショーや力強い和太鼓の演芸。あさくらりえの歌謡ショーでは一緒に舞台に上がる方や、森野ひろしの声帯模写に会場は盛り上がり、拍手と笑いが絶えませんでした。

小学2人（日吉小・伊藤実希さん、白浜小・伊藤友孝君）の敬老作文の発表では、かわいい小学生の作文に目を細め熱心に聞き入っていました。

式の後は、歌謡ショーや力強い和太鼓の演芸。あさくらりえの歌謡ショーでは一緒に舞台に上がる方や、森野ひろしの声帯模写に会場は盛り上がり、拍手と笑いが絶えませんでした。

午前6時30分、激しい地震発生の想定のもと、9月1日、町内全域で防災訓練が行われました。午前6時30分、激しい地震発生の想定のもと、9月1日、町内全域で防災訓練が行われました。

午前6時30分、激しい地震発生の想定のもと、9月1日、町内全域で防災訓練が行われました。

午前6時30分、激しい地震発生の想定のもと、9月1日、町内全域で防災訓練が行われました。

午前6時30分、激しい地震発生の想定のもと、9月1日、町内全域で防災訓練が行われました。

午前6時30分、激しい地震発生の想定のもと、9月1日、町内全域で防災訓練が行われました。

大地震発生！

防災訓練に1,012人が参加

昨年1月17日発生した「阪神・淡路大震災」は、戦後最大の地震被害となりました。地震の発生を事前に予測することは困難ですが、被害を最少限に止どめる対策は家庭でもできるはずです。

いざという時に備え、日頃から防災に対する心構えと備えが必要です。

いざという時に備え、日頃から防災に対する心構えと備えが必要です。

いざという時に備え、日頃から防災に対する心構えと備えが必要です。

いざという時に備え、日頃から防災に対する心構えと備えが必要です。



棒とロープを利用した応急担架